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私の今日この頃

　観光ボランティアガイドとして「奈良検定」ソム
リエに合格、奈良若草公民館「歴史の会」の世話
役や「奈良日独協会」の理事「桜井パワースポッ
トの紹介」でテレビ出演、更には各種講演活動等
幅広いご活躍です。

駒 﨑 伸 之 さん （No.3906）

　明けましておめでとうございます。
今年は子年です。子（ねずみ）は十二支のひとつで、これに十干を組みあわ
せて干支（えと）と云い、六十年周期で循環します。今年の干支は庚子（かの
えね）。子の年は株式市場では「繁栄」する年だと言われています。繁栄は
経済だけでなく、世の中も盛り上がるそうです。
　そう云えば、2020年は東京オリンピックが開催される記念の年。社友会も
40周年を迎えます。みんなで大いに盛り上がりたいものです。
　昨年は、天皇陛下のご即位に伴うパレード「祝賀御列の儀」で沿道を埋
め尽くした人がスマホを片手に、日の丸の小旗を振って祝福しました。
　テレビの平均視聴率が、なんと関西で23.0％・関東27.4％と高く日本中の
人々がテレビの前に釘付けになっていました。天皇陛下のご即位に伴う行事
が連日テレビ・新聞で報道され、行事の多さに驚きます。
　格式の高さ、優雅さ、衣装の豪華さにも悠久の歴史の重みを感じます。
皇后さまの涙にも感動しました。
　この行事、今年の4月まで続きます。こんな歴史を持つ日本を誇りに思い
つつ、両陛下へ只一言「ほんとうにお疲れ様」です。　　　  HKひでと

● 新年のご挨拶
　 　嶋本 会長　北田・植田 副会長
● シャープ  戴 会長兼社長  
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皇位継承の行事に、歴史の重さ
観光ボランティアガイド
12年  忙しい毎日です!

絵 /橋 本 嘉 昭 さん
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　明けましておめでとうございます。
令和の時代、初めての新年をお健やかにお迎えになられた
ことと思います。
　平素より社友会の活動に格別のご支援、ご高配を賜り厚く
御礼申し上げます。
　昨年は、新天皇のご即位、G20首脳会議、ラグビーワー
ルドカップ日本開催、桜ジャパンのベスト8進出等、国を挙
げての盛り上がりを見せた年でありました。
本年は、東京オリンピックが開催され、国内は勿論のこと、
世界中の注目が集まる年でもあります。

　社友会においては、昭和55年（1980年）に発足して、
丁度40年を迎える節目の年であり、会員数も発足時の年
度末では85名であったのが、現在は、約4800名と大きな
親睦団体へと拡大してまいりました。
　しかしながら、高齢化と会員数の減少という課題があり
ますが、歴史ある社友会を持続的発展に向けて、次世代
への継承という難しいテーマに取り組み中であり、会員皆様
のご協力を得て、活性化を目指してまいりたいと思います。
　本年も、同好会活動の活性化は勿論、昨年より大阪本
部で初めて実施しましたレディースサークル（女性会員や会
員配偶者対象）やシャープミュージアムボランティア活動等
を継続的に取り組んでいくと共に、従来から継続的に進め
ている社会貢献活動、カルチャー教室などを推進してまい
ります。
　会社のご支援も頂き、会員相互の絆を深めながら、社
友会の各種活動を進めてまいります。
　会員皆様の益々のご健勝を祈念申し上げ、新年のご挨拶
とさせて頂きます。

　　　  シャープ社友会
会  長　嶋  本  敏  男

新 年 の ご 挨 拶

　明けましておめでとうございます。
今年は社友会40周年を迎える記念すべき年です。40年前
と云えば1980年、社友会員はわずか74名で発足。
　その会員も、2012年に5238名のピークをむかえ以降
年々減少し、今や4800名を切る状況にあります。
　40年前、私は36歳、ニューライフ商品戦略につづくニュ
ービジネス商品戦略をスタート。次々開発される商品の宣
伝に走り回っていました。翌年、天理の歴史ホール・技術
ホールが完成。佐伯社長のもと「誠意と創意」の経営が進
められ、躍進の歴史を築いていきました。
　創業者の早川徳次氏は、あの関東大地震で工場も機材
も一瞬のうちに灰となり、奥さんと２人のお子さんを亡くすと
いう不幸に見舞われたうえ従業員の多くも被災。これ迄
営 と々築き上げてきた事業を全て失いながら「何糞」の精
神で会社を蘇えらせた歴史があります。その苦労を思えば
いまのシャープはまだまだ軽症、嘆く程の事はありません。
シャープは必ず立ち直り、復活すると信じています。
　公麿さんではありませんが、あれから40年、我が髪の毛
は白くなり、発想力も衰えて来ていますが、シャープのブラ
ンド価値は、今も「暮らしを変える新しさ次 に々！」です。
　「世の中にない新しさを追い求め」走り抜けてきたあの頃
を思い出し、新しい社友会作りに知恵とアイデアを出し合お
うではありませんか。いつまでも社友会の高齢化と会員減
少を嘆いてばかりおれません。40周年を迎えた今こそ皆で力
を合わせ、わくわく社友会を作っていこうではありませんか。

　　　　シャープ社友会
副会長　北  田  秀  人

新年明けましておめでとうございます。
新しい年を迎える形も年々変わり、多くの組織で新年が組
織の方針や発表の時期から、暦上の節目となったようです。
秋口から年末にかけて次年度の方針を、各段階で検討し
て、翌年の4月からの事業展開に備えて、準備呼吸合わせ
をした頃を懐かしく思います。
よりシンプルな組織で結果を出せる最近のしくみは、IT

と新たなコミュニケーションシステムの結果かと時代の流れ
を感じます。
世界の政治経済情勢は予測外のことが多く、最終ユー

ザー向け商品のメーカーは総じて苦戦の中、シャープには
下半期の期待値が高く心強く感じるところです。
今年、社友会は設立40周年を迎える記念の年になります。
40周年記念事業を、ともすれば社友会から足の遠ざかりが
ちな会員OBの皆さんを引き付ける強力なマグネットとして、
企画実行を進めたいと思っております。
現在の60代～ 80代・90代のリタイア後はマルチステ

ージの時代と言われております。
仕事・趣味・社会貢献・家族との暮らし等を、日毎にま

た週毎に割り振りすることで、より充実した日々 を送ることが
可能な時代です。社友会も同好会を基本としつつ、職場や
地域単位でのOB会との接点を増やすことも考慮しなが
ら、新たな活動で活性化を目指したいと思っております。
是非、共に活動して頂けるようご協力をお願いします。

　　　　シャープ社友会
副会長　植  田  英三郎
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シャープ  戴  会長 兼 社長 新年のご挨拶

シャープ株式会社
会長 兼 社長　戴   正   呉

　新年、明けましておめでとうございます。また、平素より当社の事業活動に格別のご高配を賜り厚く
御礼申し上げます。
　当社は、2017年5月に策定した中期経営計画において、2017年度から2019年度の3年間を
「トランスフォーメーション（事業変革）」の期間と位置付け、「8K+5GとAIoTで世界を変える」の
事業ビジョンの下、「8K+5G Ecosystemの構築」「AIoT Worldの実現」「グローバル事業拡大」
に全社一丸となって取り組んできました。
① 8K+5G Ecosystem の構築
　当社は、2017年に世界初の8K対応テレビ“AQUOS 8K”と“業務用8Kカムコーダー”を商
品化し、翌年の2018年には、8Kチューナーを内蔵した“AQUOS 8K”の新製品を発売すると
ともに周辺機器を拡充。そして昨年、2019年には、当社の8K+5G Ecosystemの核となる4つ
の新製品、具体的には8K映像の「撮影」の裾野を広げる“小型8Kビデオカメラ”、「編集」を可
能とする“8K PC”、「伝送」の鍵を握る“5G スマートフォン”、「表示」の用途を広げる“120型8K
液晶ディスプレイ”の商品化を発表。今春の発売を予定しており、もう間もなく、8K映像の「撮影」
から「表示」までの一連のバリューチェーンが世界で初めて揃います。
　このように当社が切り拓いてきた8K市場には、現在、日本、韓国、中国の企業をはじめとした様 な々メ
ーカーが参入を進めており、本格拡大間近の様相を呈してきました。今後も当社は8Kのリーディン
グカンパニーとしてこの先頭に立ち、8Kテレビの販売拡大はもとより、8K+5G 関連機器を核に
様 な々分野で他社との協業を進め、医療や教育、インフラ保守、スポーツなど、幅広い分野で当社な
らではの8K+5Gソリューションを次 と々展開し、8K市場の拡大を力強く牽引していく考えです。
② AIoT World の実現 
　中期経営計画の発表以降、当社は自社機器のAIoT化を強力に推し進め、これまでに累計300
機種以上のAIoT機器を発売。加えて、スマートホームサービス“COCORO HOME”やクラウ
ドHEMSサービス“COCORO ENERGY”など、新たなサービスの立上げにも注力し、機器とサー
ビスの両面から事業を展開してきました。
　そして、こうした取り組みを一層加速すべく、昨年10月に、「COCORO LIFE サービス事業」
及び「AIoTプラットフォーム事業」を分社化し、より魅力あるサービスの創出を狙いとした
「㈱SHARP COCORO LIFE」と、他社との協業を進め新たな価値を生み出す「㈱AIoTクラ
ウド」を新設。今後は、自社の機器とサービスとの連携のみならず、他社の機器やサービスとの連
携も加速し、当社ならではのAIoT Worldを早期に実現していきたいと思います。
③ グローバル事業拡大
　この3年間、当社は、日本では商品やサービスの高付加価値化を進め、ASEANでは、商品カテ
ゴリーやラインアップの拡大、ローカルフィット商品の創出、PR活動の徹底強化、欧州では、テレビ
事業への再参入、白物家電事業の強化などに取り 組み、着実に事業を拡大してきました。
　今後は、こうした地域における事業拡大を一層加速するとともに、「量から質へ」の方針の下で構
造改革を推進している中国や、ブランドビジネスの本格展開に向けた事業基盤の再構築を進めて
いる米州においても積極的に事業を展開し、グローバル5極体制の構築を進めていきます。
　このように、現中期経営計画のテーマである「トランスフォーメーション」は着実に具体化しており、
残り3ヵ月、きっちりと事業変革の道筋をつけていく考えです。そして、新たなステージ、次の100
年に向けた「持続的成長」ステージへと舵を切り、2020年のシャープの躍進を実現していきたいと
考えていますので、より一層のご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。
最後になりましたが、社友会の皆様の益 の々ご健勝をお祈りし、新年のご挨拶とさせていいただきます。

次の100 年に向けた 「持続的成長」 ステージへ 
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　一昨年10月より東広島市では、市民の健康寿命の
延伸を目指して、高齢者を中心とした健康づくり、介護
予防活動、地域ボランティアの活動を推進する為「元
気輝きポイント制度」が創設。健康づくり活動やボラン
ティア活動をポイントとして１年間貯めることで、奨励
金が支給されます。
　この制度を利用して、ふれあいサロン会（映画・落語
・レコード鑑賞）の活性化推進に取組んでいます。

　昨年は4月に桜の白竜湖カントリーでスタートして月1回の
ペースで楽しんでいます。
　ゴルフ同好会は今年で24回目を迎え、皆さん元気で親
睦と健康維持、技術向上にも役立つと楽しんでいます。
　国立長寿医療センターは、ゴルフが高齢者の認知機能を
向上させると研究結果を発表しました。プレー中の思考や会
話が認知予防につながるというものです。
皆さんゴルフで若返る！と頑張ってます。

　近隣の皆さんとの交流を目的に始めた“ふれあいフェステ
ィバル”も早や4回目を迎えました。
　フリーマーケット、新鮮野菜販売、冷やしそうめん、かき
氷、子供さん向けのゲートボール遊びなどの催しを行い、
130人を超えるお客様に来場頂きました。
　特に新鮮で割安な野菜は早々に完売となり、フリーマーケ
ットでは海外からの研修生が日本の珍しい物をお土産にと沢
山買っていただきました。
　かき氷や子供さん向けのゲートボールも好評でした。
これからも地域の皆様との交流を深める活動を続けて行き
たいと思います。

　テニス同好会はプレーを通じ『親睦』『健康』『体力維持
向上』を目的として、2013年4月に広島支部15番目の同
好会としてスタートしました。
　テニス歴、超ベテランもいますが、大半が未経験者でゼロか
らのスタート。初めの頃はコート一面で細 と々プレーをしてい
ましたが、6年経過し現在は三面使い常時17～21名の参加者
で、毎週水曜日、楽しく賑やかに練習をしています。

　皆さん齢を重ねてから始めた為か、プレー中コーチからア
ドバイスを受けても、頭では理解できても身体に覚えさせるの
に時間がかかり、歯がゆい思い。
　都度励まされ稀に上手くレシーブできストロークが決まり、元
気になったり落ち込んだりの繰り返し。いつの間にか夢中にボ
ールを必死に追ってテニスの醍醐味を堪能しています。
　これからも理想のプレーを描き、一歩づつ、一つづつ、テ
ーマを乗越え、体力の維持し、楽しく和気あいあいと続けて
いけるよう頑張っていきます。

　11月7日花回廊と古代の歴史文化を学ぶバス旅行を催
行しました。鳥取花回廊では10万株の真っ赤なサルビアは
見応えがあり心が癒されました。
　「むきばんだ史跡」では、弥生時代の国邑が営まれ、日本
海交流拠点として、倭人の暮らしと社会の様子を彷彿させ
ました。
　「上淀白鳳の丘展示館」では出土した国内最古級の極彩
色壁画片が金堂と共に復元されていて荘厳でした。

地域に密着した
   ボランティア活動
      による魅力ある
   社友会の活性化！

支部長   東      秀 次
広　報　上 野 義 則

広島支部活動の紹介

県木 もみじ

県魚  牡蠣  

ふれあいフェスティバル2019を開催

テニス同好会

ゴルフ同好会

2019秋季親睦日帰り旅行



　昨年の10月で定年退職して10年になりました。時の
流れは本当に早いなと感じる今日この頃です。
　定年後、あれもこれもと、自由な時間をどうしようかと
考えましたが、孫の保育園の朝・夕の送迎と、先輩から
依頼の週3日のアルバイトと、自分の自由時間はほんの
少ししかありませんでした。好きな模型作りもままならず
・・・・日々 平穏な毎日が過ぎていきました。
　社友会に入会したものの、中身は今一つ理解してい
ませんでした。社友会からのメールで、歩こう会の案内が
目に留まり、2012年2月の「紀伊風土記の丘」企画に初
参加させて頂きました。
　現地に向かう途中、時間待ちで天王寺構内の喫茶店
に入ったとたん、「みやちゃん」と声がきこえるではありま
せんか。営業の先輩川端さんや藤井さんたちでした。ど
こ行くの？、歩こう会の和歌山へ、と答えると、俺たちも
やで、との事。電車の中では、昔話しで花が咲き、ちょぴ
り不安だった私のモヤモヤは吹っ飛び、愉しい世界へと
変わっていきました。
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和い話い歩いてます和い話い歩いてます

歩こう会歩こう会

「あるくって」・・・・お金のかからない、健康寿命を伸 
ばす最高の手段ですね。小集団活動にもお誘いを受け、
こちらも 積極的に参加し、適度にアルコール消毒し、疲
れをいやし ています。 　
これからの人生、楽しく健康で過ごしていけますよう、 一
歩・一歩、歩いていきます。　　　

　いまや歩こう会は生活の一部に入り込み、次月の予定
をカレンダーに「第4火曜日”歩こう会”」と記入する時、
来月は何処へ行くのと、家内との会話がはずみます。家内
も何度か参加させていただいています。
　皆さんと一緒に歩いていると、永らく会ってなかった方
との出会いをはじめ、現役時代にはお付き合いの無かっ
た方 と々も、ちょこちょこと雑談しながら、街並みや風景を
堪能し、心身共にリフレッシュする一日となっています。　

私と同
好会の楽し

個人の同好会との繋がり・楽しさ・ 
面白さを紹介します。い仲間たち　

宮 本  甲 住 さん
       （No.4800）

海上保安庁の船をバックに

初参加　紀伊風土記の丘での仲間たち

特別企画 奄美大島で記念撮影
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◎同好会へのお試し参加は下記へご連絡下さい。
◎連絡先‥‥‥ シャープ（株） シャープ社友会 事務局
　　　　　　　　 　06－6794－8850（直）

編集室から

所  属    会員番号　       お   名   前  　  年 齢　          ご 逝 去 日

◆ご冥福をお祈りします

社友会新入会員

所 属   会員番号         お  名  前 所 属   会員番号         お  名  前

平 野 高 男 さん（1582）
　当年80歳 糖尿､脳梗塞､大腸癌を患ったが､あと五年
｢健康寿命｣を保ち次の行動計画を達成したい。　①月
15万歩のウォーク ②郷里宮城へ5回訪問 ③社友会｢歩
こう会｣への参加 ④世界一周旅行に参加 ⑤晴耕雨読｡
宮 井 要 造 さん（5602）
　退職から早いもので､もう8年も過ぎました。今はこれま
でやった事のない家庭菜園で日々 暮らしています。猫の額
のような場所で次は何を作ろうかと楽しく悩んでおります。
おかげで新鮮な野菜を毎日美味しくいただいています。
上 野  　敦 さん（903）
　定年直後、気まぐれに公募の俳句大会で特選に入る。
以来俳句を続けて23年。毎日の運動は散歩程度で他は
機械式のリハビリを続けています。趣味の俳句は結社に
入り20年を越えました｡通信句会を含め四句会です｡
大 橋 正 憲 さん（4593）
　5月1日は誕生日で令和元年の幕開けと同時に古希を
迎えました。生活は定年後、あまり変化なく地域ボランティ
アと週2回程度のジム通い。余暇は知人とカラオケを楽し
んでいます。なんとか健康に過ごせ日々 感謝です。
谷 口 　実 さん（4503）
　卒業直後､大腸癌･前立腺癌を患いましたが､手術後か
ら4万歩/日と500m/日の水泳を雨の日も風の日も 1日も
欠かさず続け、2つの癌を克服。昨夏よりお話会に入り週
2日 活動しています。お蔭で心身共すこぶる好調です。
長 井 　淨 さん （2863）
　退職5年後から習いはじめ､現在 毎水曜日に奈良市の
日本画教室に通っています。昨年は奈良県展に入賞
奈良県教育委員会教育長賞を戴きました。
学ぶほどに日本画の奥深さを
痛感し研鑽と体力衰え防止に
努めています。

北 村 彰 男 さん（2102）
　今年は私の喜寿と妻の古希が重なり京都の町家を借り
切り､子･孫15人全員が集まり祝ってくれた｡又､9月には
クイズの様な路線バスを乗り継ぎ､八幡平・乳頭温泉・
田沢湖や角館を巡った。行く先々で出会った人達と湧き出
る温泉にパワーをもらった。
谷 川  憲 司 さん （2233）
　退職から18年。ベンチャーをサポートする仕事を昨年
末で終え、今は趣味に明け暮れています。
　写真 （15年）、川柳（そうりゅう会 10年）、いずれも 
奥が深く､道遠しです。
伊 藤  　隆 さん （2793）
　体力維持と楽しく余暇を過ごす為 、 ①毎日フィットネス
クラブに通っています。  ②趣味として木工彫刻に励んで
います。（仏像彫刻､節句人形､竹木細工 等）時々展示会
にも出展し楽しんでいます。大きな作品にも取り組む予定。
塚 本 隆 志 さん（1543）
　社友会の皆様日頃のご無沙汰をお許しください。 
近年｢ゴルフの効用｣から｢畑の効用｣へ｡特に10月は
ピーナッツの収穫。採りたてを殻ごと茹でて､薄皮のまま
食すと､悪玉コレステロールや中性脂肪が激減。他にはな
い絶品、お勧めです。
原  　 　毅  さん（1473）
　光陰矢の如し　早や20年です。培ってきた山と写真で
一気に駆けました。山は既に日本百名山などで卒業しまし
た。写真は今も続け奈良県展招待などで元気を貰ってい
ます。息子は重役、孫は京大生で頼もしいです。
鈴 村 祐 策 さん（4423）
　起床から就寝まで毎日規則的な生活を送っています。
晴歩雨読とはいかないものの、手許にパソコンとスマートフォ
ンがあり近所に図書館や遊歩道がある為､ウォーキングや
読書は毎日できるので気持ち良く過ごしています。

あの人は今 ・・・ 会員の皆様からお寄せ頂いた個人の近況をご紹介します。
　（会員名簿よりランダムにお願いしたものです。ご了承くたさい。）

＊届出の遅れた方

2019/ 10月～11月

2019/ 10月～11月

♣ 令和最初の新春を気持ちも新たにお迎えのことと思います。
今年は「子年」にあたり再び新しい十二支のサイクルがスタートしました。
新旧の区切りを機に物事を終えたり、始めたりする方も多いのではない
でしょうか。昨年､社会問題となった高齢者の自動車運転も免許証の返
納を決断する良い機会でもあります。
♥ 一年の計は元旦にあり!と云われ、Well begun is half done.
（好スタートは半分達成したのと同然だ）との名言もあります。そして夏に
は東京オリンピックが開催されます。今からスポーツを始める御同輩は少
ないとしても身体や健康に良い事は一つでも始めてみたいものです。
♠ 新しい年を迎え、今年こそ社友会の同好会活動に、ご参加いただき
たいものです。また、旧年中の会報発行に関し寄稿頂いた方々に改めて
御礼申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　（Ｉ.Ｒ）

(2019年9月～11月取材) 
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ゆく年くる年を思う‥‥‥
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■ 観光ボランティアガイドにのめり込み
　定年後の再就職の活動中、古道探索会の方から、「桜井
観光ボランティアガイドの会」へのお誘いを受け、入会しまし
た。ここで半年間月１回の研修を受け、ガイド活動にのめり込
んでいきました。
　桜井のガイドをやっていると、田原本に住んでいるのだか
ら地元のガイドをやってはと姉や義姉から言われ、田原本の
唐古・鍵池の周辺ガイド及び唐古・鍵ミュージアムの説明員
も担当するようになりました。
　ガイドの仕事が面白いのは、相手の方がどういう方か分か
らなく、会って初めて分かる場合があるという事です。
　「古代朝鮮文化を考える会」の会長が来られた時は、説
明に難渋しました。
　又、テレビの「桜井パワースポット紹介」で、歴史街道案内
人の渡辺景子さんを大神神社や狭井神社・弁天社古墳等を
案内して関西一円に放映されました。

■ 奈良まほろばソムリエに合格
　ガイドをやっている時、奈良検定に挑戦、最高位のソムリエ
に合格しました。この奈良検定の受験勉強は奈良市若草公
民館、「歴史の会」での勉強が縁で、現在はこの世話役を担
当しています。
　この「歴史の会」の活動は月7日もあり現在、私の生活の中
心を占めています。現在は講師を担当（月1回90分）しており、
自分自身の勉強にもなりますが準備に時間を要しています。
　ガイド活動をやっている中で、嬉しいのは、色んな方と面識
が出来るという事です。
　例えば、瀧川寺社建築の瀧川会長、玄賓庵の住職、長岳
寺の住職、談山神社の宮司、平等寺住職等々です。

■ 安産寺地蔵菩薩・慶運寺境内の石棺仏
　近鉄三本松駅近くの山村にある安産寺地蔵菩薩は像
高は180センチ弱。榧（かや）の一木造りで他に類を見
ない実に美しい地蔵菩薩です。安置されているお堂の光
を消せば表情が一変し、前に一歩乗り出し、民衆救済の
姿勢に様変わりする「お地蔵さん」なのです。

　又、平成30年7月には「慶運寺境内の石棺仏」という演
題で、出身地・熊本阿蘇のピンク石（馬門石）について桜
井市慶運寺で講演、「奈良まほろばソムリエの会」の例会
でも「阿蘇ピンク石と奈良桜井の古墳」の題目で講演し
ました。
※桜井市慶運寺本堂の手前、安置されている石棺仏（鎌倉時代
　後期）は、底部に弥勒仏を刻んだ珍しい石棺仏で阿蘇溶結凝
　灰岩が使われている。熊本県宇土市綱津町馬門付近に産する
　ものを「馬門石」（阿蘇ピンク石）とよんでいます。

■ わが町  田原本
　ボランティアガイド関連活動以外にも「奈良ストップ温暖化
の会」で太陽光／風力発電等、自然エネルギーの普及にも
取組んでいます。
　また狭いスペースですが家庭菜園もやっており、ここの畑
に立てば、朝日の三輪山、夕日の二上山が堪能出来て、謀反
の疑いで自害させられた天武天皇の第３子、大津皇子の悲
話にも思いを馳せてしまいます。
　私のモットーは「小人閑居して不善を成す」にはならない
様にする事です。
写真上は「唐古池楼閣に沈む夕日」私の会心作です。

　2007年9月、シャープでの会社生活は終わりました。
現役時は、電子部品の生産技術の仕事に携わっていましたが休日には、主に桜井市の「近畿古
道探索会」で月３回程度活動に参加、他には同郷熊本県出身で大安寺前貫主の河野清晃さん
との縁で「奈良日独協会」「宮崎大学関西同窓会」等に月１回程度参加していました。

観光ボランティアガイド12年
    忙しい毎日です！
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駒  﨑  伸  之 さん （No.3906）
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